

Lehmbautechniken haben eine jahrtausendealte
Geschichte, ein Drittel der Menschheit lebt nach wie
vor in Behausungen aus Lehm. Obwohl der Baustoff im
Zuge der Industrialisierung weitestgehend verdrängt
wurde, erlebt er im Zuge der Klimafrage und der Nachhaltigkeitsdebatte eine Renaissance. Neu gedacht in der
ganzen Breite, vom Werkzeug bis zur Architektur, wird
der Lehmbau der Champion nachhaltiger Bauweisen
werden.

Martin Rauch

Martin Rauch, Gründer und Geschäftsführer von Lehm Ton Erde (LTE) in Schlins, Österreich, gilt international als führender Experte auf dem Gebiet des Stampflehmbaus. Er gründete das Unternehmen 1984 als Einzelunternehmer für Keramik und Lehmbau und baute dann 1999 die Lehm Ton Erde Baukunst GmbH auf.

Im Anschluss an den Vortrag laden wir Sie herzlich zu einem Empfang ein.

Jochen Weissenrieder

Erster Vorsitzender Architekturforum Freiburg

12-7- AN

Prof. Dr. Martin Haag Baubürgermeister Stadt Freiburg

time totim

Hanna Böhme Geschäftsführerin FWTM



Mit **Anmeldung** | Eintritt frei | Platzzahl begrenzt

Parkmöglichkeiten | Konzerthausgarage (Die Bahnhofsgarage ist auf Grund von Sanierungsarbeiten ab dem 01. März 2024 nicht geöffnet.)

Do. 25.04.2023 | 19:00

Konzerthaus Freiburg | Runder Saal
Konrad-Adenauer-Platz 1

Programm

Begrüßung

Prof. Dr. Martin Haag Baubürgermeister der Stadt Freiburg

Einführung

Jochen Weissenrieder Erster Vorsitzender des Architekturforums Freiburg e. V.

Vortrag Martin Rauch

Lehm Ton Erde Baukunst GmbH

Stampflehm – eine Baukunst der Zukunft



















Hier geht es zur **Anmeldung. www.architekturforum-freiburg.de**